
De  la  passion  aux  ambitions,  par  la  formation :  le  projet  de
Camille, stagiaire à l'école d'attelage de Rosières aux Salines.

Cet automne, elle a choisi de faire sa rentrée à
l'école d'attelage de Rosières aux Salines. De la
naissance d'une passion pour l'attelage à celle
d'un  projet  professionnel,  nous  avons
rencontré Camille, notre stagiaire, à l'horizon
déjà bien défini.

« Camille,  ton  parcours  jusqu'ici  est  assez
atypique ! Peux-tu nous en dire un peu plus sur ton
cursus ?
Effectivement, j'ai commencé par un BTS en hôtellerie qui
m'a amenée à travailler au Québec pendant 2 ans et demi,
puis un peu partout en France. Suite à cela, je suis partie 6
mois  en  Irlande,  dans  le  Connemara,  pour  parfaire  mon
anglais.  Je  suis  arrivée  dans  une  famille  qui  faisait  du
débourrage de jeunes chevaux pour la compétition, ce qui
m'a donné envie de renouer avec les chevaux, mon premier
amour de jeunesse qui ne m'a jamais quittée.

- Quelle expérience as-tu dans le monde du cheval ?
Mes parents m'ont inscrite dans un poney club à l'âge de 4
ans, c'est là que tout a commencé. J'ai suivi des cours en
centre équestre jusqu'à mes 14 ans et passé mes 3 premiers
galops  uniquement  car  cela  n'avait  pas  de  grand  intérêt

pour moi. Le plaisir d'être au contact des chevaux était plus grand. J'ai ensuite fait beaucoup de randonnées à
titre privé à différents endroits jusque maintenant.

-  Comment  as-tu  découvert
l'attelage ?
J'ai toujours été attirée par les attelages
que je  pouvais voir  en ville  et  je  trouve
que  c'est  un  bon  moyen  d'utiliser  le
cheval. En février dernier, je décide donc
d'aller  visiter  le  Haras  national  de
Rosières aux Salines pour me renseigner
sur  les  formations  diplômantes  me
permettant  d'atteler  et  de  mener  seule.
J'ai été très bien conseillée et orientée en
tout  point  pour  mon  projet.  On  m'a
notamment expliqué que le passage des 5
premiers  galops  minimum  était
nécessaire pour pouvoir être autonome.



- Tu as choisi de suivre une formation longue dans ce domaine, as-tu déjà des projets en tête ?
Oui, j'ai pour projet avec mon conjoint de faire des logements insolites tout en proposant des activités à faire
sur le site : promenades en attelage pour les visiteurs et hôtes, visites de la ferme, fabrication de fromages …
Mon conjoint étant fromager et moi-même ayant une formation hôtelière et dans le monde des chevaux en
équitation et en attelage, ce projet mettrait vraiment à profit nos savoirs dans ces domaines pas si différents.
Les chevaux serviraient également au travail au sol (labour,  semis  …). Beaucoup de choses sont possibles
grâce aux chevaux qui polluent moins que des machines et sont adaptés à des surfaces raisonnables.

- Tes premières impressions sur la formation ?
La formation est très complète, il y a beaucoup de choses à savoir, notamment sur le cheval, le matériel et
l'environnement. Nous travaillons sur du vivant, il est plus que nécessaire de savoir régler les harnais pour ne
pas blesser le cheval, connaître ses comportements pour pouvoir anticiper au mieux et laisser le moins de
place  possible  au  hasard.  Mon  enseignante,  Diane  Delmas,  a  beaucoup  d'expérience  dans  le  milieu  et
m'apporte énormément d'informations pour mon projet à venir. De plus, la structure à Rosières permet de
varier les plaisirs ! (terrains variés, ponts, rivière, carrière, manège ...)

Contact : 
03 83 48 84 54 – formations.lorraine@ifce.fr 
http://www.ifce.fr/haras-nationaux/nos-sites/haras-national-de-rosieres-aux-salines/
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